

PANNEAUX PUBLICITAIRES DÉNONÇANT LA VIOLENCE SEXUELLE

Une quinzaine de femmes fréquentant le CALACS Châteauguay ont accepté de se faire photographier avec des pancartes portant un message personnel pour dénoncer les agressions sexuelles dont elles ont été victimes. À partir de ces photos, quatre panneaux publicitaires sous le thème « Les agressions sexuelles c'est non ! » ont été produits et ont été affichés aux abords des routes 132 et 138.

Ce projet a été rendu possible grâce à l'aide du ministère de la Justice du Canada et l'affichage s'est fait dans le cadre de la Semaine nationale de sensibilisation aux victimes d'actes criminels qui s'est tenue du 6 au 12 avril 2014.

**MERCI À TOUTES CES FEMMES
DONT NOUS VOULONS SOULIGNER LE COURAGE !**